
Die Top Ten der Woche beim „Auto-Medienportal“

Durchatmen ist angesagt. Nach mehr als 800.000 Downloads und Abrufen in den vergangenen Wochen landen wir in dieser bei rund 740.000. Solche Schwankungen liegen natürlich immer auch am aktuellen Nachrichtendruck. Bemerkenswert diese Woche ist die hohe Zahl der Abrufe für das Interview mit Prof. Koch, der mit den aktuellen Vorgaben der Politik für die Umwelttechnik beim Auto abrechnet.

Bei den 240.688 abgerufenen oder heruntergeladenen Textdateien waren dies die Top Ten:

1. Langstrecken-Mobilität bald nur noch für Besserverdienende?
2. Mitfahrt im Porsche 911 GT3: Klare Überlegenheit
3. Wasser marsch für den Schwerlastverkehr!
4. Faltdach-Caravan im Stresstest
5. OB-Wahl in Stuttgart: Ohrfeige für die Autofeinde
6. Kundenberater führt live durch die virtuelle Cupra-Garage
7. Im Bücherregal: Frontlenker gegen Kaffee und Südfrüchte
8. Honda MSX 125 mit neuem Konzept
9. Mazda produziert seit 25 Jahren in Thailand
10. Jaguar geht noch nachhaltiger in die Formel E

488.464 Foto- und Videodateien wurden in den vergangenen sieben Tagen von unserem Server als Downloads an unsere Abnehmer ausgeliefert. Bei den Videos driftet der Porsche Taycan immer noch auf Platz 1 ins Guinness-Buch der Rekorde. Bei den Fotos lag eines vom Hyundai Tucson ganz vorn. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Foto der Woche: Hyundai Tucson.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai
